

Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antwort der Verwaltung auf die Anfrage 1592/2017 „Bauelemente auf dem Goetheplatz“  
Bündnis 90 Die Grünen zur Sitzung des Ortsbeirats am 22.11.2017

Alle Spielplätze in Mainz werden normal wöchentlich durch die speziell ausgebildeten  
Spielplatzkontrolleure der Verwaltung sichtkontrolliert und dreimal im Jahr ( Quartals- und  
Jahreshauptuntersuchung ) unter anderem nach Standsicherheit und Zustand untersucht.  
Diese Intervalle sind in der EN DIN 1176 / 1177 "Spielplatzgeräte" so vorgegeben.  
Aktuelle sind die Stämme auf dem Spielplatz Goetheplatz in Ordnung.

gez. Johannes Klomann, Ortsvorsteher

---